

L'Indépendant, 23/09/23

## Font-Romeu-Odeillo-Via : bon bilan du 3e Don du sang



La grillade était assurée par les membres du club sur le site du golf.

La 3e édition du don du sang organisée par l'EFS (Établissement français du sang) et le Rotary de Font-Romeu Pyrénées catalanes a été une grande réussite grâce à l'implication de la population du territoire. La mise en place, l'accueil, l'accompagnement des donneurs, la grillade étaient assurés par les membres du club dans une ambiance de bonne humeur collective. Sur 107 donneurs qui se sont présentés 88 ont été retenus, parmi lesquels 24 étaient des primo donneurs et 7 refus pour défaut de créneaux horaires. Dans le même temps, Une convention entre l'EFS, la ville de Font-Romeu, Altifit, représentée par Amandine Villeneuve, et le club a été signée pour pérenniser l'événement.